

Titel:	Arbeitsgruppe in Montbéliard - Seminar über Sozialpolitik der Partnerstadt
Quelle:	Ludwigsburger Kreiszeitung, Nr. 106, S. 4
Datum:	07.05.1980
Seitenumfang:	1
Signaturen:	WE 441-Städtepartnerschaft Ludwigsburg - Montbéliard

Bitte beachten Sie: Diese Kopie ist nur für den persönlichen Gebrauch bestimmt.

Deutsch-Französisches Institut

Frankreich-Bibliothek

Asperger Straße 30

D - 71634 Ludwigsburg

Telefon: +49 (0) 7141 93 03 34

Telefax: +49 (0) 7141 93 03 55

E-Mail: frankreich-bibliothek@dfi.de

Internet: <http://www.dfi.de/>

reits vor seiner letzten Verhaftung nach
weilich um die Aufnahme in eine Entz-

Monate r reinen Strafe beantragt und sich
gegen Strafaussetzung ausgesprochen.

LKE, 106, 8-3-80, 15. 4

1103417

Arbeitsgruppe in Montbéliard

Seminar über Sozialpolitik der Partnerstadt

Im Rahmen der Städtepartnerschaft besuchte eine Arbeitsgruppe der Stadt Ludwigsburg die Stadt Montbéliard zu einem Seminar über die Sozialpolitik der Stadt Montbéliard. Der von Bürgermeister Schäfer geleiteten Delegation gehörten an die Stadträte Frau Viola, Götz und Zeller, Sozialamtsleiter Jung, Sozialoberamtmann Schmidhammer, Sozialarbeiter Bader, Kulturamtsleiter Schiller sowie die Professoren Firges und Melenk.

In den Tagen von Montbéliard wickelte sich ein reichhaltiges und anstrengendes Arbeitsprogramm mit Besichtigung der verschiedensten Einrichtungen der Stadt Montbéliard auf dem sozialen Sektor ab. Am ersten Vormittag gab Bürgermeister Lang einen Überblick über die gesamte Sozialpolitik in Frankreich, der sich eine lebhaftige Diskussion anschloß.

Über die Sozialpolitik in Montbéliard und die sozialen Aktivitäten dieser Stadt berichteten dann am zweiten Tag die Beigeordneten und Stadträte Bazile, Philippe und Sozialamtsleiterin Madame Pélier. Nachmittags folgten jeweils Besichtigungen von sozialen Einrichtungen. Die Ludwigsburger Gäste waren tief beeindruckt von den enormen Leistungen der Stadt Montbéliard auf dem sozialen Sektor. Sie konnten viele neue Eindrücke und Erfahrungen mit nach Ludwigsburg nehmen.

Einen weiteren Höhepunkt brachte der Besuch eines Kirchenkonzerts in der St. Martinskirche, das vom Chor der Kreuzkirche aus Ludwigsburg-Schlößlesfeld

unter Leitung von Pfarrer Hermann gestaltet wurde. Für viele Ludwigsburger gab es dabei ein freudiges Wiedersehen.

